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第 3332 例会記録【8月22日㈭】
【プログラム】	 ◇職業奉仕委員会例会担当
	 　演題「ホテルの実践活動について」　井上　豊君
【 出 席 率 】	 8/8 の補正　90.91％　今回　76.81％（会員 72 名・欠席 16 名・免除 3名）
【他クラブ出席者】	 ◇	大之木（精）君（7/7 国際ロータリー第 2710 地区 2019 − 20 年度第 1回地区諮問委員会）向井・
	 　	宇都宮（公）・長谷・海生（知）・山本君（8/7 呉東）下瀬君（8/7 北海道 2500 ロータリー E

クラブ）清宗君（8/14 北海道 2500 ロータリー Eクラブ）堀口・海生（知）・道原・長谷・
西藤君（8/13 呉南）山本君（8/14 呉東）奥原・志々田・多賀・松浦・大之木（小）・寺坂君（8/21
呉 RAC）住田君（8/22 福山ロータリーEクラブ）　　　21 名

【 欠 席 者 】	 ◇	青山・荒川・稲葉・畦・海生（知）・下瀬・武田（信）・太刀掛・長行事・西藤・福田・堀口・
増岡・三宅・森澤・山本君　　　16 名

【出席免除者】	 ◇	奥川・尾田・海生（孝）君　　　3名
【 会 長 報 告 】	 ◇退会式　平田聡君
	 　会長より記念品贈呈及び送別挨拶
	 　退会者挨拶　平田聡君
【2018−19 年度皆出席表彰】
	 ◇ 5 ヶ年毎の表彰
	 　25 年…宇都宮五郎君　15年…神垣和典君　5年…畦	淳造君・奥原祥司君・中﨑	誠君・中野誠吾君
	 ◇前年度皆出席表彰　28 名（ミスターロータリアン　1名）
【 幹 事 報 告 】	 ◇ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやまNo.233（回覧）
	 ◇一般社団法人ロータリーの友事務所	ロータリーの友委員会…	2019 − 20 年度ロータリーの友

手引書（回覧）
	 ◇呉南ロータリークラブ…	例会変更のご案内。9/10 ㈫「江田島RC・呉南RC合同観月例会」の為、

18：30 〜瀬戸内オーシャンスパ汐音（しおん）へ変更。
	 ◇広島弁護士会…	ひまわりほっと講演・無料法律相談会〜中小企業を弁護士が応援します！	

〜開催のお知らせ（回覧）
	 ◇手島泰晴元会員　ご逝去について
	 ◇ 	4RC 会員名簿手帳の校正を回覧いたしますので、内容の最終確認をお願いいたします。
	 　また、今年 3月以降に入会された方は、事務局より別途ご連絡いたします。
	 ◇次回 8月 29 日は休会です。
【委員会報告】	 ◇神田　朗出席・プログラム委員長…7月出席報告（7月平均　93.09％）
	 ◇中野誠吾ロータリー財団委員長…「100 万ドルの食事」説明

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇松浦秀夫君…	8月 21日の中国新聞に高血圧ガイドラインに関する記事を掲載して頂きました。

皆様の健康維持のお役に立てれば幸いです。
	 ◇山村貞夫君…	8 月 2 日に長女英梨子が結婚しました。ハワイ島でのリゾート婚でなごやかな

式でした。
	 ◎ニコニコ基金累計金額　310,000 円

【今週の予定】	 ◇ 9 月 5 日㈭	 13：40 〜	 第 3 回定例理事会	 呉阪急ホテル

NO.3247

国際奉仕委員会　担当例会
外部講師
呉市総務部秘書課
国際センター　片山章子様

広報・クラブ週報委員会担当例会
外部講師
演題「中国新聞社のデジタル戦略」
中国新聞社　メディア開発室次長　武河隆司様
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　呉ロータリークラブに入会したのは 1979 年。
45 歳で、大之木ダイモの副社長でした。父の小
太郎、おじの隆男はチャーターメンバーで、当
時２人とも会員。青年会議所を卒業し、50 歳を
過ぎるまで入るつもりはなかったのですが、大
之木家と縁の深い三宅清兵衛さんが会員増強委
員長で、その命を受けて父、おじの了解を得て
入会させていただきました。
　ロータリーは中学生の頃から家族会に出入り
していて、おぼろげながら分かっていました。
いずれ自分も入るのだろうと思っていました。
亡くなった家内の父が、初代会長で呉共済病院
の院長をしていた笠潤一郎。亡くなった家内も
そのころから家族会に来ていて、なんやかんや

で一緒になったんです。岳父の潤一郎は呉から
最初のガバナーで、おじの隆男は２番目のガバ
ナー。以心伝心、いろんな教育を受けました。
　ロータリーの活動に参加して印象的だったの
は青少年奉仕。中学生たちをキャンプに連れて
いって一緒に泊まりました。歴史同好会に加わ
り、一度は台北まで行って故宮博物院も見学し
ました。また美術同好会では県立美術館やひろ
しま美術館で大きな展覧会があれば、みんなで
一緒に行っていましたが、今は歴史同好会と合
体しました。
　私が呉 RCの幹事となったのは 1986 〜 87 年
度。大黒さんが会長の時代でした。会長は 1992
〜 93 年度。まだ 50 歳代で、歴代でも若い方だ
ったかもしれません。私の会長年度は真鍋先生
が呉からの３人目のガバナーで、呉で開いた地
区大会を盛り上げるのが中心でした。
　2012 〜 13 年度に呉から４人目のガバナーを
務めました。早くからガバナーの声がかかって
いましたが、社長時代は断ってきたのです。２
回断りましたが、３回目は社長を退いていて会
長でしたので、引き受けました。過去３人の呉
からのガバナーはその都度、地元で地区大会を
やっていてノウハウは分かっています。新しい
ことを加えて、呉市文化ホールで地区大会を成
功させることが出来たのは、呉 RC挙げてのバ
ックアップのおかげです。
　その後も国際ロータリーの役職が続き、第３
ゾーンのロータリーコーディネーター補佐とし
て 2014、15・16 年度とロータリーの方針を各地
区に説明して回りました。相当あちこちに行き、
勉強しないといけませんが、自分のためにもな
りました。
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